

Hermann-Herzog-Schule

Seit 1978 unterstützt unser Club die Hermann-Herzog-Schule für sehbehinderte Kinder in Frankfurt. Bei einem der ersten Projekte haben wir den Kindern Schreibmaschinen gestiftet.



Anfangs der 90er Jahre lobten wir Malwettbewerbe für die Kinder aus. Erstaunlich, was die Kinder zustande brachten. Die besten Bilder wurden prämiert. Wir ließen die Bilder auf Postkarten drucken und konnten sie gut verkaufen. Von dem Erlös konnte sich die Schule Lehrmittel für mehr als 12.000,-DM anschaffen.



Anfang 1997 konnten wir der Schule einen ersten Kleinbus für mehr als 30.000,- DM stiften, mit dem die Kinder Ausflüge machen konnten. 2006 musste der Bus ersetzt werden, wir finanzierten ihn mit über 18.000,- €.

Dieser zweite Bus ist nun auch wieder in die Jahre gekommen und muss einem neuen weichen. Wir haben kürzlich der Schule die Zusage gegeben, den Bus zu finanzieren. Unsere gegenwärtigen Mittel von 17.000,- Euro werden dazu nicht ganz ausreichen. Wir sind zuversichtlich, die Lücke nach unserem Sommernachtskonzert im Juli schließen zu können.



Anfang 2000 haben wir der Hermann-Herzog-Schule DM 10.000,- für das Pilot- Projekt einer Video Lesehilfe für schwerst-sehbehinderte Schüler zukommen lassen.

2003 ermöglichten wir den Kindern einen Zirkusbesuch im Frankfurter Ostend (1.500,- €).



In den Jahren 2004 bis 2009 erhielt die Schule jährlich eine Spende von 500,- € und einmal 1.500,- € für ein Schuljubiläum.



2011 stifteten wir der Schule einen Balancierbalken für 10.000,- €, der im Schulhof aufgestellt wurde.

Summa summarum haben wir der Hermann-Herzog-Schule bisher rund 60.000,- € gespendet.



Und Ende 2020 ist der neue Bus dran.